
2 年まつえ学 中間発表会 

12 月１０日（火）に、それぞれのグループが松江市の課題に関するこれまで

の取り組みを整理し中間発表を行いました。説明会や校外活動でお世話になっ

た方々にも多数ご来校いただき、プレゼンの内容や提案に対するコメントやア

ドバイスをいただきました。さらに磨きをかけて最終発表会に臨みます。 

 

 

 

 

 



 


